

Gemeinsam musizieren mit der Melodica



Eine Kooperation der
Josef-Hebting-Schule Vöhrenbach
und des
Harmonikaverein Vöhrenbach e.V.

Wir musizieren mit der Melodica

- Jedes Kind lernt das Instrument anhand eines Schulwerks, das speziell für das Musizieren in großen Gruppen geschrieben wurde.
- Die Kinder starten ohne Vorkenntnisse. Musikalisches Wissen und die Grundfertigkeiten des Melodicaspiels werden spielerisch, jedoch konsequent, vermittelt.
- Ihre gemeinsamen Ziele fördern ihre Leistungsbereitschaft.
- Durch das Gruppenmusizieren werden jedem Einzelnen persönliche Erfolgserlebnisse vermittelt.
- Teamfähigkeit wird spielerisch erworben. Die Kinder helfen sich gegenseitig.
- „Musik macht Kinder schlau!“ Wissenschaftliche Untersuchungen beweisen immer wieder, dass Kinder, die ein Musikinstrument erlernen, auch in der Schule davon profitieren. Konzentrationsfähigkeit, Ausdauer und Merkfähigkeit des Kindes werden gesteigert.
- „Gemeinsam sind wir stark“: Das Orchester – also die Gemeinschaft – steht an erster Stelle.
- Während des Kurses treten die Kinder immer wieder öffentlich auf, z. B. bei einem Schulfest.

- Die Melodica-AG findet im Rahmen der Ganztagesbetreuung statt. Die Termine werden mit der Schulleitung abgesprochen und mit dem Stundenplan der Kinder koordiniert.
- Die Melodica-AG findet einmal wöchentlich statt. Sie beginnt nach den Sommerferien. Der erste Termin wird zum Schulbeginn bekanntgegeben.
- Die Melodica-AG ist freiwillig. Die Kursdauer beträgt ein Jahr. Danach können die Kinder ihre weitere musikalische Ausbildung z. B. bei der Akkordeon-AG fortsetzen.
- Die Teilnahme ist für ein Jahr verbindlich.
- Die Kursgebühr ist abhängig von der Anzahl der Schüler.

Falls Sie Ihrem Kind den Einstieg in das Musizieren mit der Melodica ermöglichen möchten, bitten wir Sie, die umstehende Anmeldung auszufüllen und im Sekretariat der Grundschule oder im Kindergarten abzugeben.

